

Preocupada la Santa Sede por muro entre México y Estados Unidos



La Habana, 27 enero (RHC)- La Santa Sede está preocupada por "la señal que se da al mundo" con la construcción del muro en la frontera entre México y Estados Unidos, expresó hoy aquí el cardenal Peter Turkson, delegado del Dicasterio para el Servicio del Desarrollo Humano Integral, en una conferencia realizada en la Pontificia Universidad Lateranense sobre otro tema, según despacho de la ANSA.

Nosotros esperamos que el muro no sea construido, pero conociendo a Trump tal vez se hará. La Santa Sede está preocupada porque no es algo que se limita a la situación con México', expresó Turkson.

No son sólo los Estados Unidos -señaló- quienes quieren construir muros contra los migrantes, sucede también en Europa y añadió que un presidente puede construir un muro, pero después puede venir otro que lo derribará, publicó la agencia italiana.



Radio Habana Cuba